## CDU Meinhard stellt sich hinter Guido Hasecke

Grebendorf – Nachdem der parteilose Guido Hasecke am vorigen Freitag seine Kandidatur für das Amt des Bürgermeisters für Meinhard bekannt gegeben hat, lässt die CDU Meinhard jetzt mitteilen, dass sie Hasecke als ihren Kandidaten nominiert und sich klar hinter den langjährigen Vorsitzenden der Gemeindevertretung stellt.

"Wir haben uns dazu entschieden, einen Kandidaten zu unterstützen, der die Meinharder Kommunalpolitik aus dem Eff-Eff kennt, der Erfahrungen aus der freien Wirtschaft mitbringt und von dem wir glauben, dass er mit Maß und Mitte die richtigen Entscheidungen für die Zukunft trifft", so Peter Zeich, Vorsitzender der CDU Meinhard. "Wir müssen die richtigen Weichen in Meinhard stellen", so Bernhard Mensing von der CDU. "Auf der einen Seite ist es schade, dass wir Hasecke als sattelfesten Vorsitzenden der Gemeindevertretung verlieren, wenn er die Bürgermeisterwahl gewinnt. Auf der anderen Seite können wir mit ihm einen besonnenen Entscheider gewinnen", sagt Karsten Degenhardt, CDU-Fraktionschef. salz FOTO: GEMEINDE MEINHARD



**Guido Hasecke**